

## Montageanleitung Rücklichthalter für BodyLink-Sitz

Version 11/2021

### Inhalt des Nachrüstsets (Bild 1)

- 1 Rücklichthalter mit Fahnenrohr und Setzmutter M5
- Je 2 Schrauben in 3 Längen (für zusätzliche Anbauteile)
- 2 Karosseriescheiben ISO 7093 ST 5

### Montage

1. Im Sitzoberteil die Löcher M6 für die Kopfstützenbefestigung mit einem Bohrer der Größe 5 mm nach hinten durchbohren, bis der Bohrer wieder aus dem Sitz austritt (Bild 2).
2. Rücklicht am Rücklichthalter anschrauben (Bild 3).
3. Passendes Schraubenpaar zu den zu montierenden Anbauteilen wählen und von vorn durch die Löcher schieben.
4. Rücklichthalter lagerichtig festschrauben (Bild 4), so dass das Fahnenrohr nach unten zeigt.

Sichern Sie alle Schraubverbindungen mit Schraubenkleber mittelfest.

Wir empfehlen, das Rücklichtkabel im Bereich des Sitzoberteils mit einer Steckverbindung zu versehen, damit es zum Abnehmen des Sitzes getrennt werden kann.

Sollten Sie einen BodyLink-Sitz vom Typ I besitzen, benötigen Sie alternatives Befestigungsmaterial. Bitte wenden Sie sich an Ihren Fachhändler.



1



2

## Assembly instructions Rear Light Bracket for BodyLink-Sitz

### Set content (fig.1)

- 1 rear light bracket with flag post and nut M5
- 2 screws each in 3 lengths (for additional parts)
- 2 washers ISO 7093 ST 5
- 2 washers DIN 125 M5

### Mounting

1. drill through the M6 holes in the upper seat part (for head rest mounting) with driller diameter 5 mm so that the hole goes all through the seat (fig. 2)
2. fasten rear light to the bracket (fig. 3)
3. select the appropriate pair of screws for the attachments to be mounted and push them through the holes from the front
4. fasten rear light bracket in correct horizontal position (fig.4)

Use threadlocker with all screws.

We recommend to apply a connector to the light wire to allow seat detaching

If you have a BodyLink type I you will need alternative parts for assembly. Please ask your retailer for further information.



3



4